

Nicht jeder ist einverstanden

BETRIFFT: »Jeder sitzt nun mal in seiner Blase« vom 7. Januar

Nachdem ich den Artikel »Jeder sitzt nun mal in seiner Blase« gelesen habe, kann ich überhaupt nicht zustimmen. Es ist mir nicht zu erklären, dass es sich bei der AfD um eine Protestpartei handeln soll, da ich im Wahlkampf als Kommunalpolitiker feststellen musste, dass nicht jeder mit der Kommunalpolitik einverstanden ist. Da sind zum Beispiel die hohen Ausgaben, E-Ladesäulen, die aktuell keiner benötigt, Bauvorhaben, die zum Bild einer Stadt nicht passen und teilweise nicht gewünscht werden, und hierfür bekommt man immer wieder Zuspruch. Sie sollten sich genauer mit den Problemen der Bürger beschäftigen, um Behauptungen gegenüber der AfD zu machen.

Marcus Lotzin | Altensteig